
UN PLATEAU 

ZÉRO DÉCHET
C'EST UN GESTE DÉVELOPPEMENT DURABLE 

AU QUOTIDIEN,  À CHAQUE REPAS À LA CANTINE !
 

C'EST MANGER À SA FAIM :  PETITE OU GRANDE FAIM,
J 'AI  LE DROIT DE LE DIRE !

 
C'EST UN REPAS ÉQUILIBRÉ,  BON POUR LA SANTÉ !

 
C'EST AUSSI ORGANISER SON PLATEAU 

À LA FIN DU REPAS POUR UN MEILLEUR TRI !


